

AMDAが 医療チーム

相馬祐人さん(三)、大阪府

吹田市の看護婦中原美佳さ

ん(三)の三人。同日夜、関

西空港を出発、オーストラ

リア・ブリスベン経由で

二十三日に被災地のパプア

ニューギニア西セピク州ア

イタペに入る予定。

現地では、骨折や肺疾患

などに苦しむ被災者が多

いとされる。医療チームは

同国政府の緊急救援本部

と協力して、今月末まで

の予定で負傷者の治療に当

たる。

AMDAは救援のための

義援金を、郵便振替01

25012140709

(通信欄にパプアニュー

ギニアと記入)で受け付け

ている。

政府も派遣

小渕恵三外相は二十一日

午前の閣議で、大津波に襲

われたパプアニューギニア

に国際緊急援助隊医療チー

ムを派遣すると報告し、了

承された。

メンバーは医師二人、看

護婦・士四人のほかにも外務

省、国際協力事業団職員ら

計十一人で構成。一行は同

日夜に成田を出発、二十二

日から二週間にわたって現

地で負傷者の治療などに当

たる。政府は、パプアニュー

ギニア政府から要請され

ている医薬品などの緊急援

助物資も近く供与する。

パプアニューギニア北部
を襲った津波の被災者救援
のため、アジア医師連絡協
議会(AMDA、本部岡山
市樽津)は二十一日、医師、
看護婦からなる緊急医療チ
ームを同国へ派遣した。

大阪府堺市の医師和田邦

雄(三)、大津市の医師